

Hallenturnier für Hauptwerfer am 02.11.2018 in der RDS Halle in Westerstede

Am 02. November 2018 veranstaltete der Kreisverband Ammerland sein viertes Kreishallenturnier für Erwachsene.

Startberechtigt waren alle Vereine aus den Kreisverbänden Ammerland und Waterkant. In Abhängigkeit zu den Anmeldungen, sollten die Mannschaften in mehreren Gruppen eingeteilt werden. Da für dieses Turnier 12 Mannschaftsmeldungen aus 9 Vereinen vorlagen, wurden die Mannschaften in 2 Gruppen ausgelost. Die beiden bestplatzierten jeder Gruppe mussten dann über ein Halbfinale die Finalisten auswerfen. Jede Mannschaft bestand aus 4 Werfern. Nach jedem Durchgang konnte ausgewechselt werden. Es wurden pro Durchgang 12 Würfe auf ein Tor gemacht. Die Treffer wurden gezählt. Die Mannschaft mit der größeren Anzahl an Treffern gewann das Spiel.

Nach der Vorrunde waren in Gruppe 1 Torsholt und Hollwege 2, und in Gruppe 2 Grüenkamp und Langendamm-Dangastermoor 1 als Gruppenbeste hervorgegangen.

Im 1. Halbfinale konnte sich die Hollwege gegen Grüenkamp mit 6:3 und im 2. Halbfinale sich Langendamm-Dangastermoor 1 gegen Torsholt mit 3:2 durchsetzen. Im Spiel um Platz 3 Torsholt mit 4:2 gegen Grüenkamp.

Sieger des Turnieres wurde Langendamm-Dangastermoor 1 das im Finale sich mit 8:3 gegen Hollwege klar durchsetzte.

In der Pause zwischen der Vorrunde und dem Halbfinale wurde noch der Hallen-Einzelmeister ausgeworfen. Hierbei durften alle die anwesend waren mitmachen. Jeder hatte einen Wurf auf das „Tor“ zu machen, wer getroffen hatte war für die nächste Runde qualifiziert wer daneben warf musste ausscheiden. Nach der ersten Runde, bei dem über 55 Werfer teilnahmen, hatten sich lediglich 6 Werfer und Werferinnen erfolgreich eine Runde weiter geworfen. In der zweiten Runde konnten sich nur 2 Werfer und Werferinnen weiter qualifizieren. Die 4 ausgeschiedenen Werfer mussten jetzt den 3. Platz auswerfen. Michael Knoke, Vielstedt-Hude und Michael Reil, Hollwege setzten sich gegen 2 weitere Werfer durch. Jetzt musste durch ein Stechen der 3. Platz ausgeworfen werden, hierbei hatte Michael Reil aus Hollwege das etwas sichere Händchen und gewann diesen.

Christina Fleckenstein, Grüenkamp und Jan-Gerd Heibült, Hollwege waren die beiden Finalisten um den Einzelmeistertitel. Jan-Gerd war im entscheidenden Moment etwas sicherer und konnte den Einzelmeistertitel für sich entscheiden.

Einzelmeister in der Halle 2018 ist Jan-Gerd Heibült aus Hollwege vor Christina Fleckenstein aus Grüenkamp und Michael Reil aus Hollwege.

Mit 12 Mannschaften aus 9 Vereinen war das Turnier zur Hälfte ausgebucht. Damit wir im nächsten Jahr noch mehr Mannschaften begrüßen können sollten alle Teilnehmer Werbung machen, denn für die Teilnehmer des Hallenturniers war eines klar: im nächsten Jahr ist man wieder dabei.

Fleu herut!

Michael Reil